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NERVIANO,  QUESTIONE GESEM:  LEGA NORD
INSODDISFATTA
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Al termine dell'ultimo Consiglio Comunale dello scorso 14 Novembre, il Sindaco ha relazionato in
merito all'incontro avvenuto nel Comune di Nerviano con i vertici GESEM, per avere risposte e
chiarimenti in merito a quanto sollevato in Consiglio Comunale. Di seguito un comunicato di Lega
Nord

Dobbiamo purtroppo sottolineare che il Primo Cittadino non ha potuto soddisfare la nostra assoluta
richiesta di trasparenza e chiarezza, perchè non è arrivata ancora nessuna risposta a tutti i dubbi e le
perplessità.
Ci è stato detto dell'impegno dei vertici della GESEM, assunto in occasione dell'incontro dello
scorso 6 Novembre, di chiarire per iscritto la situazione venutasi a creare, senza che,
concretamente, al momento ciò sia avvenuto!!!
Tra l'altro spiace constatare che non sia stato fatto nessun verbale che abbia messo per iscritto
l'esito di questa importantissima riunione e soprattutto gli impegni assunti dalla GESEM…
Questo prendere tempo non fa che aumentare i nostri dubbi e rinnoviamo la richiesta di avere
SUBITO tutte le risposte che abbiamo chiesto!!!
La LEGA chiede al Sindaco di Nerviano di chiedere uno specifico incontro con gli altri Comuni
che costituiscono GESEM (Arese, Lainate e Pogliano Milanese) per affrontare assieme e chiarire
l'intera situazione e, in mancanza, di quanto specificamente richiesto, di trasmettere tutta la
documentazione alla Procura della Repubblica e alla Corte dei Conti, per la verifica della corretta
gestione.
Intanto abbiamo protocollato una interrogazione urgente con richiesta di risposta scritta, che Vi
inviamo per conoscenza, per avere delucidazioni in merito all'entità dello stipendio complessivo
riconosciuto al Direttore Generale della GESEM s.r.l., per gli incarichi ricoperti nelle società del
gruppo GESEM e l'ammontare delle relative gratifiche annuali.
La LEGA segue da vicino la vicenda, con l'unico scopo di avere la massima chiarezza e
trasparenza sulla gestione di una società pubblica che utilizza denaro dei cittadini di Nerviano,
chiedendo al Sindaco di Nerviano di sollecitare continuamente e ripetutamente le risposte che
devono arrivare il prima possibile in maniera esaustiva e chiarificatrice!!!

IL RESPONSABILE STAMPA – MASSIMO COZZI
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